

Asep Japar Paslon Nomor Dua Diserbu Emak Emak Untuk Selfi dan Cicipi Produk UMKM Setempat

Aa Ruslan Sutisna - SUKABUMI.UPDATES.CO.ID

Nov 19, 2024 - 12:25



Sukabumi – Suasana hangat dan penuh kejutan terjadi saat Calon Bupati Sukabumi nomor urut 2, Asep Japar, mengunjungi Kampung Cihurang, Desa Cidadap, Kecamatan Simpenan, Kabupaten Sukabumi. Dalam kunjungan yang awalnya tidak direncanakan ini, Asep Japar bertemu seorang emak-emak yang

menyodorkan paket kue dengan penuh semangat.

"Ini untuk Bapak, coba cicipi ya, Pak," ujar emak-emak yang mengenakan pakaian biru muda itu sambil tersenyum lebar. Ia tampak antusias memperkenalkan usahanya.

Sempat terkejut dengan kemunculan emak-emak tersebut, Asep Japar langsung menerima paket kue itu dengan ramah. "Saya UMKM, Pak. Nama usaha saya Ulfa Kitchen. Jualan dessert dan kue ulang tahun," ungkap wanita yang mengaku bernama Ulfah.

Mendengar penjelasan itu, Asep Japar menegaskan dukungannya kepada para pelaku UMKM. "Ibu pelaku UMKM, ya? Insya Allah kebutuhan ibu dan UMKM lainnya akan kami prioritaskan. Tenang, bu, nanti kita akomodir," jawabnya penuh keyakinan.

Kunjungan Asep Japar ke Kampung Cihurang berawal dari permintaan seorang warga yang ditemuinya saat menggelar pengobatan gratis di Kecamatan Loji, Senin (18/11/2024). Tanpa ragu, ia menyempatkan diri untuk mendengar langsung keluhan warga Kampung Cihurang, yang mayoritas adalah istri nelayan.

"Kalau emak-emak sudah meminta, sulit untuk menolak. Ternyata saat saya tiba, ada lebih dari 200 orang yang menyambut. Ini luar biasa," ujar Asep Japar.

Dalam pertemuan tersebut, Asep Japar menerima banyak aspirasi, mulai dari kebutuhan layanan kesehatan, infrastruktur, hingga penyediaan air bersih. Beberapa warga bahkan mengeluhkan kurangnya perhatian pemerintah terhadap para pemilik perahu nelayan.

"Kami akan menampung semua aspirasi ini. Infrastruktur, air bersih, hingga kesejahteraan nelayan, semuanya akan menjadi prioritas jika kami terpilih," katanya.

Menutup dialognya dengan warga, Asep Japar memastikan program kesehatan gratis akan menjadi salah satu unggulan. Ia menjanjikan KTP Kabupaten Sukabumi sebagai "kartu sakti" untuk akses layanan kesehatan.

"Warga Kabupaten Sukabumi cukup menunjukkan KTP untuk mendapatkan layanan kesehatan gratis. Ini komitmen kami untuk memastikan semua masyarakat mendapatkan pelayanan terbaik," pungkasnya.